

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Voulez-vous-vraiment-habiter-a-cote-d-une>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Documents de référence > **Voulez-vous vraiment habiter à côté d'une poubelle nucléaire ?**

28 février 2009

Voulez-vous vraiment habiter à côté d'une poubelle nucléaire ?

Réseau "Sortir du nucléaire"

A travers l'Agence nationale pour la gestion des déchets radioactifs (Andra), l'Etat français cherche à créer un nouveau site nucléaire pour y enfouir des déchets radioactifs entre 50 et 200 mètres de profondeur. Plus de 3 000 communes ont été démarchées. 99 % d'entre elles ont refusé le projet. Une trentaine (soit 1 %) se sont portées candidates, par une délibération de leur conseil municipal sans consultation préalable des habitants, au mépris de la démocratie, et des risques sanitaires et environnementaux.